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Groupe scolaire 1.2.3. Soleil Vrères St Léger de Montbrun  

PROCÈS VERBAL 
CONSEIL D’ÉCOLE DU DU JEUDI 18.11.2021

Présents:
Enseignants:  M. Brimaud,V. Pessereau,  F. Primault, C. Aipar, S. Dupré, C. Paulin, O. Babin.
Parents: Mme Criton ,  Mme Champigny , M. Cognard , Mme Delavault-Gauthier,Mme Teston, Mme Ratron
Emilie
Elus : M. Montibert (Maire de St Léger de Montbrun), M. Lacroix  (1er  adjoint de St Léger de Montbrun et 
vice président du SIFUP), Mme Stoquert (élue de St Léger de Montbrun).

Excusés:
IEN: Mme Tavant
DDEN : Mme Pichot
Elus: M. Prudhomme (président du SIFUP)
Parent: Mme Mocogni .                         

1.   Bilan de la rentrée de septembre 2021
Effectifs par classe 
4 TPS-18 PS  (22)  :  Cindy AIPAR avec Isabelle BERTHONNEAU, ATSEM
20 MS- 5 GS (25): Virginie PESSEREAU ¾ tps et Océane BABIN (lundi) avec Maryline STOQUERT et  
Alyssia BOUTET, ATSEM

 13 GS 10 CP (23): François PRIMAULT ¾ tps et Océane BABIN (vendredi) avec Léa PIALLAT   tous les 
matins ATSEM .

9 CP- 14 CE1 (23): Christophe PAULIN 

15 CE2- 7 CM1 (22):  Mélanie BRIMAUD  

5 CM1- 19 CM2 (24): Stéphane DUPRÉ (Directeur) et Océane BABIN (jeudi).

Les effectifs sont en hausse pour cette rentrée, soit 139 élèves scolarisés actuellement.
Pour la rentrée 2022, la prévision d'effectif transmise au service de l’inspection académique est de 14 PS. 

Personnel à l’école
Nous avons actuellement trois AESH (Accompagnants des élèves en situation de handicap).
Elles  favorisent  et  participent  à  l’autonomie  des  enfants  en  situation  de  handicap  dans  les  activités
d’apprentissage. 
Depuis les vacances de la Toussaint Madame Leon Henri Océane (emploi civique) va aider les enseignants et
les élèves  en s'occupant principalement de la bibliothèque.

Le RASED (Réseau d’aide aux élèves en difficulté) est également présent à l’école par le biais de Chloé
Guerrin, psychologue scolaire et Chloé Maingueneau, enseignante spécialisée, qui peuvent être amenées à
intervenir  auprès des élèves à la demande des enseignants et  des familles.  L'autorisation des parents est
indispensable pour débuter une prise en charge. 

Les élèves sont accueillis dans le respect du protocole sanitaire. L’organisation mise en place est identique à 
celle de l’année dernière (entrées et sorties différentes suivant les classes élémentaires ou maternelles, les  
récréations sont échelonnées).

2.   Résultats des élections des représentants de parents d'élèves le 8.10.2021
Titulaires Mme Teston  Marine

Mme Mocogni Julie
Mme Ratron Emilie
M. Cognard Jérome 



Mme Delavault-Gauthier  Pauline 
Mme Champigny Aurélie 

Suppléante Mme Criton Nathalie

Taux de participation 2021:  34,16%  (36,50 % en octobre 2020)
Nous remercions les parents qui se sont présentés.

3 . Sièges de représentants de parents au SIFUP à pourvoir :
Précisions par les élus SIFUP des attributions titulaires / suppléants et de leur rôle au sein des conseils 
SIFUP: Mme Champigny et Mme Delavault-Gauthier  (titulaires), Mme Teston et  Mme Ratron  
(suppléantes) sont volontaires et sont remerciées.

Les représentants de parents d'élèves auront une voix consultative aux conseils syndicaux, qui ont lieu quatre
fois dans l'année.

4.Vote du règlement intérieur
Le règlement doit être voté, à chaque rentrée, lors du premier conseil d’école. Il reste le même que celui de
l'an passé.
Il est voté à l'unanimité, il sera transmis aux parents pour information et signature.

5. Projets pédagogiques 2021 2022
-Décloisonnement cycle 1: (décloisonnement habituel durant la sieste des PS).
Les GS vont dans la classe de Mme Pessereau pour faire de la phonologie  et des mathématiques. Les  MS
sont avec Mme Aipar pour  réaliser des activités mathématiques. Le mardi les GS travaillent avec Mme
Babin  sur les formes et grandeurs ainsi qu'en production d'écrit et sur les livres des incorruptibles. 
-Décloisonnement  cycle  2,  les  CP sont  en  début  d'après-midi  avec  M.  Primault  pour  travailler  sur   la
phonologie et la lecture.
Les CE1 sont  avec M. Paulin chaque lundi, mardi,et jeudi  pour des ateliers autour de la lecture et de la
grammaire). Le mardi après-midi les CE1 vont avec les CM1 dans la classe de Mme Brimaud.

-Projet commun transdisciplinaire cette année est : "La musique "
Les élèves travailleront  tout au long de l’année à travers des lectures, des poésies, de l'art , ...   

- Projets DEMOS 2021-2024
Les CE2 ont la chance de participer au projet DEMOS (Dispositif  d'éducation musicale et  orchestrale à
vocation sociale). Pendant 3 ans, les enfants feront 3h d’ateliers de pratique instrumentale par semaine, en
classe (avec M. Paulin) et  hors temps scolaire (avec M. Lacroix). Des stages auront lieu  pendant une partie
des vacances scolaires et un concert public sera proposé avec les autres classes participant au projet.

-Conseil école – collège :
Les CM2 visiteront le collège J. Rostand sur une journée (date à définir) avec des enseignants  et des élèves
de 6ème  .

-Reconduction du projet littéraire des Incorruptibles (tous cycles)  et du kangourou/koala   (concours de  des
mathématiques à l’élémentaire). Ce concours est l'occasion de faire pratiquer les mathématiques de manière
ludique.
Le Prix des Incorruptibles a pour objectif de proposer des sélections d'albums et de romans de qualité à un
maximum d'enfants afin de les amener à la lecture plaisir. Ce prix donne la parole aux jeunes lecteurs et
valorise leur vote.  

-Projets numériques départementaux:  défi sciences  en PS,   défi messagerie et concours de calcul mental:
inscription  pour  les  CE1 au  CM2.   Pour  ces  projets,  l’utilisation  des  tablettes  permettra  une  approche
interdisciplinaire  et  l’acquisition  de  compétences  dans  le  domaine  des  sciences  du  vivre  ensemble,  du
français et des mathématiques.

-Projet déchets : les élèves de CE2-CM1 et CM1-CM2  ont  bénéficié de trois interventions proposées par la 
communauté de  communes en septembre et octobre avec l'association "on loge à pied".  



-Sortie théâtre:
Classes de GS/CP  et CP/CE1 : sortie le mardi 16 novembre" La serpillière de M. Mutt  "
Classes de  CE2/CM1 et CM1/CM2 : sortie  le jeudi 13 janvier  " Laisse béton ".
Le prix du ticket sera demandé cette année aux parents soit 4 euros.
Les transports  seront payés par l'APE ou la Communauté de Commune.

-USEP 
Cette année, l'école 123 soleil n'a inscrit qu'une seule classe à l'association USEP.
Cela permet d'emprunter le matériel mais seule la classe inscrite pourra  faire  des rencontres sportives avec
d'autres écoles. Le montant des cotisations  a été payé par l'APE.

- Cycle natation pour la classe  CM1/CM2 (du 16/10 au 17/12).
Cycle  agrès et dojo à la salle districale  pour les 2 classes GS/CP et CP/CE1  (10/03 au 15/04)..
Cycle de basket en janvier pour les CE2/CM1 et les CM1/CM2 avec un intervenant du club Thouars Basket 
79, Et un cycle Rugby en mai et juin pour les mêmes classes avec  Thomas Motard (entraineur et joueur à 
l'UST).

-La classe découverte: cette année les CE2/CM1/CM2 partiront du lundi 4 avril  au vendredi 8 avril  à  la
Bourboule sur le thème des volcans d'Auvergne. Ils  seront accompagnés par les deux enseignants (Mme
Brimaud,  M .Dupré) et  des étudiantes de l'IFSI.

- Les élèves de CP et de CE1 ont été évalués en français et en mathématiques en début d’année. Des réunions
sont proposées  aux familles afin de leur présenter le contenu des évaluations et répondre à leurs questions.

- Budget participatif: la classe de Mme Brimaud ira le vendredi 26 novembre  sur l'aire de convivialité à Orbé
pour inaugurer l'aménagement de l'aire de pique-nique et  planter des arbres. M. Le Maire de St Léger de 
Montbrun et  M.  Fouillet - Conseiller Départemental seront présents.

- Le marché de Noël aura lieu le samedi 11 décembre à l'école 123 soleil. Le père Noël devrait venir dans les 
classes le jeudi 16 décembre.

La fête de l'école aura lieu le samedi  25 juin.

Les différents projets ou sorties pédagogiques ne peuvent avoir lieu sans l'aide de l'APE (Amicale des 
parents) et du SIFUP. 

6. Sécurité :

Comme toutes les écoles françaises un exercice attentat intrusion a été réalisé le jeudi 21 d'octobre cette 
année. L’objectif est d’aboutir, par des exercices répétés et progressifs à une posture adéquate.

Les élèves de l'école  ont effectué aussi un exercice d'alerte incendie fin septembre. Les élèves effectueront 
dans l'année 3 exercices d'évacuation d'incendie et 2 exercices PPMS (plan particulier de mise en sûreté).

7. Projet bibliothèque et socle  numérique (ENT) :                                                                                               

L'école  a profité du plan bibliothèque 2021. Avec ce plan, des achats en livres (1500 euros) ont été  financés 
par l'Education Nationale. La bibliothèque est un lieu où les élèves vont une fois par semaine consulter ou 
emprunter des livres pour leurs lectures plaisirs ou pour se documenter. 

Le bureau du SIFUP  a participé  au projet " socle  numérique  dans les écoles élémentaires" financé à 70% 
pour le matériel informatique  et 50% pour un ENT (environnement numérique de travail) par l'état. Cela 
permettra d'équiper la classe des CE2/CM1 d'un VPI  et d'un ordinateur portable.

8. Bilan financier:

L'école dispose d'un budget alloué par les mairies au prorata du nombre d’élèves via un compte SIFUP. Cet 
argent sert à acheter les fournitures scolaires (livres,crayons, peinture, cahiers …).  Il est de 6000 euros pour 
l'année 2021.

Elle dispose également d’un compte  USEP pour les achats «autres» (ingrédients pour les recettes, autres 



petits matériels …) dont voici le bilan :
Recettes pour l’année scolaire 2020-2021: 7846,97

Dépenses pour l’année  scolaire 2020-2021 :8061,63

Total en banque le 17/09/2021 : 2804,1

9. Liste des travaux : 
• L'agrandissement du parking et  les nouveaux escaliers permettent d'accéder plus facilement à l'école.

Avec le  nouveau grillage les élèves peuvent jouer au football pendant la récréation.
• Un regard en béton a été modifié et recouvert de terre dans la partie en herbe de l'école.
• Les enseignants demandent si le chemin entre le gymnase et l'école sera sablé, car les enfants arrivent

avec des chaussures boueuses en arrivant à l'école.
• L'école dispose d'une mallette avec 10 tablettes. Les enseignants demandent s'il est possible que le 

SIFUP achète 5 tablettes supplémentaires. Cela permettrait d'avoir une tablette pour 2 ou de faire 
deux  demi-groupes en classe.

• Mme Aipar souhaiterait l'installation d'un bas de porte dans la salle de motricité. Cela protégerait les 
MS pendant le temps de repos, du froid et de la lumière.

• Dans la classe des CE2/CM1, il y a toujours un problème pour le déclenchement de la lumière. Mme 
Brimaud aimerait  aussi qu'un fil soit posé au plafond afin d'accrocher différentes oeuvres ou affiches.

• Un bouton de radiateur est manquant dans la classe des  CP/CE1 et les enseignants aimeraient que des
patères soit installés  dans les WC et dans certaines classes. 

10. Questions diverses:

- Un parent remercie les élus pour les travaux du parking, mais il trouve qu'il n'est pas assez sécurisé
pour les enfants.
 M. Montibert propose une solution: mettre des butées afin de laisser un passage piétonnier devant le grillage.
Mais cela reduira le parking.

- Un autre parent demande  des précisions sur les séances des APC (activités pédagogiques 
complémentaires). Il  était déçu que son enfant ne connaisse pas les mots à apprendre pour le lendemain
alors qu'il avait eu APC.
Les enseignants répondent que depuis un certains nombres d'années, ils proposaient de l'aide à la lecture et de
l'aide aux devoirs. Lors de la première période, trop d'enfants étaient inscrits et les enseignants n'apportaient
plus l'aide de façon optimale. L'équipe pédagogique a décidé de changer le fonctionnement à partir de la
deuxième période. Elle a proposé d'inscrire des enfants  ayant des difficultés dans leurs apprentissages dans
un  domaine précis. Une aide aux devoirs n'est pour le moment plus proposée.

Les représentants des parents ont reçu une autre question concernant la boite à idée. Il a été demandé
quel était le résultat?  
M. Dupré répond que la boite à idée est une proposition de l'APE. C'est l'association  des parents d'élèves qui
réfléchira , dans un premier temps, aux possibles idées à réaliser.

La séance est levée à 21h00.

Les dates et les horaires des conseils d'école sont déjà fixés : le jeudi 17 mars 2022 et le jeudi 16 juin 2022 à 
18h30.

Président du conseil d'école:                                                                   Secrétaire              
M. Dupré Stéphane                                                                               Mme Criton 
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